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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

BESOINS DE CONSEILLE

  Par Profil supprimé Posté le 26/03/2016 à 12h13

bonjour a toutes et a tous j aimerais avoir des conseils concernant l arret de l alcool pour moi c est un enfer de chaque jour qui a eu
comme traitement le baclofene a cause de ce maudit alcool je viens d avoir une suspension de permis je veux m en sortir je suis seule
avec mes petites filles et je veux leur montrer l image d une mere normale et pas malade merci

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 30/03/2016 à 00h04

Bonjour à toi ,
Moi aussi je suis passé par là .
Je n'avai pas de baclofene mais un autre médicament et personnellement ça n'avait en rien changé mon comportement par rapport au
produit. Moi aussi j'ai 2 filles et heureusement ma femme qui est toujours avec moi et à qui je tire mon chapeau d'avoir supporté ma
dépendance pendant des années. Donc un jour je suis retourné voir mon medecin en lui disant que je ne pourrait pas m'en sortir avec
les médicaments il a donc appelé un centre d'addictologie pour prendre Rdv pour moi. J'ai été hospitalisé durant 4 semaines et la j'ai
trouve un personnel tres a l'écoute qui donne beaucoup d'outil pour réussir à maintenir l'abstinence. Ça fait maintenant 7 mois et je n'ai
pas rebu une goutte. Je suis toujours suivi par l'hôpital 2 fois par an et en parallèle par un CSAPA. C'est pas évident tout les jours mais
franchement on peut tous y arriver. Dans mon cas je ne m'imaginais vraiment pas quitter ma maison mes filles pour aller à l'hôpital mais
aujourd'hui je ne regrette vraiment pas et suis vraiment reconnaissant envers le personnel soignant. Bon courage à toi.
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